



24.11.2020

## Umgang mit Corona Verdachtsfällen

Liebe Eltern der Schule am Fischmarkt,

seit den Herbstferien 2020 gilt an der Schule am Fischmarkt ein noch strengeres Hygienekonzept, bei dem die Kinder im Unterricht durchgängig Masken tragen. Außerdem verzichten wir zur Zeit auf den Sport- und Schwimmunterricht und vieles mehr. Die Kinder haben Verständnis für die Maßnahmen und halten sich alle sehr diszipliniert an die Regeln. Dadurch konnten wir bisher durchgängig Präsenzunterricht durchführen.

Leider haben wir aktuell dennoch den Fall eines einzelnen positiv getesteten Kindes. Hier wurde bereits sehr frühzeitig gehandelt. Dem Kind geht es zum Glück sehr gut. Zur weiteren Sicherstellung des Infektionsschutzes wurden heute zusätzlich einzelne weitere Kinder in Quarantäne geschickt, die als Kontaktperson 1. Grades gelten. Über Quarantänen entscheiden die Gesundheitsämter.

Um uns von Ihrer Seite weiterhin gut zu unterstützen, bitte ich darum uns sowohl bei Corona-Verdachtsfällen in ihrer Familie als auch im Falle positiv getesteter Familienmitglieder frühzeitig zu informieren. Bei einem positivem Testergebnis ihres Kindes, welches Schüler/in der Fischmarktschule ist, müssen sie uns sofort kontaktieren.

Melden Sie sich bitte sofort bei der Schulleitung unter:

[schule-am-fischmarkt@mail.aachen.de](mailto:schule-am-fischmarkt@mail.aachen.de) oder telefonisch unter 0241-49349

Beschränken Sie weitere so gut wie möglich Ihre Kontakte und bleiben sie gesund!

Herzliche Grüße

Ilona Orlikowski

(Schulleiterin)